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Sie möchten einen Antrag beim Diözesanwerk stellen? 

Sie können den Antrag in einer Beratungs-Stelle stellen.               

Sie können den Antrag mit Ihrem Betreuer stellen.        

Für den Antrag werden Ihre Daten benötigt.                                  

 Ihr Antrag wird an den Diözesan-Caritas-Verband geschickt.       

 Ihr Antrag wird im Diözesan-Caritas-Verband bearbeitet.   

 Ihr Antrag wird im Diözesan-Caritas-Verband sicher aufbewahrt. 
 

Welche Daten werden für einen Stiftungs-Antrag beim Diözesan-

werk gebraucht?  

Wir brauchen Ihren Vor-Namen und Ihren Nach-Namen.     

Und wir brauchen Ihr Geburts-Datum.                               

Wir müssen wissen warum Sie einen Antrag beim Diözesanwerk stellen. 

Haben Sie einen Grad der Behinderung?      

Wenn ja, dann teilen Sie uns bitte Ihren Behinderungs-Grad mit.  

Wir müssen auch einiges über Ihr Geld wissen: 

 Wieviel Geld  bekommen Sie im Monat?     

 Wie hoch sind ihre Leben-Unterhalts-Kosten?                 

 Wie viel eigenes Geld besitzen Sie?               

 Haben Sie Schulden? 
 

Ihre Daten werden bei uns gespeichert. 

Ihre Daten werden bei uns im Computer gespeichert.        

Ihre Daten werden bei uns verschlossen aufbewahrt.                           

Wir behalten Ihre Daten solange wir sie brauchen.        

Wir behalten Ihre Daten aber nicht länger als 10 Jahre. 
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Hier stehen die wichtigen Adressen: 

Verantwortlicher: 

Caritasverband für die Diözese Augsburg e.V., Auf dem Kreuz 41, 86152 
Augsburg  

Tel.: 0821/31560, Mail: info@caritas-augsburg.de 

Vertreten durch Domkapitular Dr. Andreas Magg (Diözesan-
Caritasdirektor) 

 

Betrieblicher Datenschutz-Beauftragter: 

Bischöfliches Ordinariat, Fachbereich Datenschutz, Fronhof 4, 86152 
Augsburg 

Tel.: 0821/3166-8385, Mail: datenschutz@bistum-augsburg.de 

 

Aufsichts-Behörde: 

Diözesandatenschutzbeauftragter, Jupp Joachimski, Kapellenstraße 4, 
80333 München 

Mail: JJoachimski@eomuc.de                 

 

 

 

 

Info:  

Alle Texte in Leichter Sprache sind zusätzlich. 

Die Texte in schwerer Sprache sind rechts-gültig. 

Das bedeutet: 

Bei Gericht sind nur die Texte 

in schwerer Sprache gültig. 


